

Du spectacle samedi à l'Imagine Night Jump Contest de snowboard Villars vibre à l'heure du freestyle

Plus d'une cinquantaine de snowboarders (et de skieurs) se sont mesurés dans une ambiance folle samedi soir lors d'une compétition hautement spectaculaire.

« Et pour son second run, il nous taille un gros trick: un 5-4 nose grab. » Ce langage ne vous dit probablement pas grand-chose si vous ne faites pas partie des initiés. Décodage: « Et pour sa deuxième manche, ce concurrent vient de faire un superbe saut : un tour et demi (5-4 = 540°) en attrapant (grab) l'avant (nose = nez) de sa planche. » Mais vous avouerez que ça perd tout son effet...

Une ambiance hors du commun, de la musique qui bouge et des riders surmotivés pour tenter des figures incroyables : tous les ingrédients avaient été réunis samedi par le Snowboard Club Imagine de Villars-Gryon, en association avec l'Office du Tourisme de Villars et le Snowbus de Couleur 3.

UN BOSSE MAJESTUEUSE

Derrière l'hôtel Palace de Villars, les organisateurs de cette manifestation avaient de la place à revendre pour construire, avec l'aide indispensable des remon-

tables envolées d'une quinzaine de mètres.

En début de semaine cependant, et le comité d'organisation et son président **Jonathan Duquette** ne donnaient guère de chance à cette deuxième édition: « Nous nous faisons de gros soucis en raison de l'enneigement. Les chutes de neige de ces derniers jours ont été indispensables pour pouvoir offrir aux riders des conditions comme cela. »

GRANDE RECONNAISSANCE

Et tout le monde en fut visiblement reconnaissant. En effet, les spectateurs étaient quand même venus relativement nombreux et pouvaient profiter des stands mis à leur disposition pour se restaurer et s'abreuver. En parlant de stand, il ne faut bien sûr pas oublier les trois marques de snowboard Rossignol, Option et Nitro, qui ont également fait partie des sponsors de la manifestation.

Rajoutez une barre de slide (glisse sur une barrière métallique) qui permirent aux riders de se livrer à une petite session de



Les dernières chutes de neige ont permis aux organisateurs de placer les snowboarders dans des conditions idéales. Et le spectacle a été grandiose.

F/Clerc

La Presse, mardi 26 février 2002